

CUBE GUSSPLATTE

PLANCHAS

höfats





www.hoefats.com



CUBE GUSSPLATTE – Mit der massiven, emaillierten Gusseisenplatte wird CUBE zum Plancha Grill. Die Platte ist dabei im Raster der Ausbrüche höhen- und somit hitzeregulierbar. Plancha ist „Grillen wie die Spanier“, das heißt braten auf einer heißen Fläche. Ideal für Gambas, Krabben, kleine Tintenfische, Zucchini Scheibchen oder ein Gemüseallerlei, die beim Grillrost gerne zwischen den Stäben durchfallen. Beim Plancha-Grillen kann auch kräftig mit Säften, Marinade oder Alkohol übergossen werden. Neben der glatten Plancha Fläche hat die CUBE Gussplatte eine geriffelte Seite, damit gelingt Dir jedes Steak mit perfektem Branding. Und damit Du Dich nicht für eine Seite entscheiden musst, ist die Gussplatte so konzipiert, dass auch zwei Platten in CUBE Platz finden, bei Bedarf auch auf unterschiedlichen Höhen. Ja dann guten Appetit, oder wie die Spanier sagen ¡buen provecho!

Die CUBE Plancha darf nicht direkt mit Flammen in Berührung kommen.

Plancha im heißen Zustand nicht bewegen.

CUBE PLANCHA – the massive, enamelled cast iron plate turns CUBE into the Plancha grill. The plate can be adjusted in height – and thus is heat controllable – according to the raster of the notches. Plancha means “grilling like the Spanish do”, that is roasting on a hot surface. Ideal for prawns, shrimps, small calamari, sliced courgettes or a mix of vegetables which tend to fall through the small rods of a normal cooking grate. When grilling with Plancha, the grillables can moreover be extensively poured with juices, marinades or alcohol. Apart from the smooth Plancha surface, the CUBE cast plate has a fluted side on which every steak gets its perfect branding. And to relieve you from having to decide in favour of only one side, the cast plate is designed in such way that also two plates find place in CUBE, if necessary on different heights. Well then, enjoy your meal, or – as the Spanish say – ¡buen provecho!

The CUBE Plancha must not get into direct contact with the flames.

Do not move Plancha when hot.

